



きせき

秋草学園高等学校 卓球部通信
令和元年6月26日
第381号



ベスト8入賞ならず、国体予選！

———全体的には**成長のきざし**———

目標はベスト8に2人入賞することでしたが、選手たちにブレーキがかかってしまいました。ベスト16に大澤・武川・宮田・吉川の4人も入り、ベスト32に杉山光・杉山美、ベスト62に山本でした。特にベスト62の山本選手は星野のMさんと大接戦、1ゲーム先取後2ゲーム目7-2で打たないで勝っているのに何を思ったのか突然2本のスマッシュ。しかも低いボールを。それで相手にポイント。7-4になりそこから逆転負け。普段から「打つな！、打つなら高いボールだけだ！」と毎回毎回毎回毎回強くアドバイスしているのに結局試合でもそれが出てしまいました。「どうして打つの？」の問いかけに「打たないと勝てないから」と答えましたが、結局打って負けました。普段からのアドバイス通り出来てればと悔やみます。(もっと指導者の指示をきいていれば) 宮田選手は想定外の敗戦。レシーブが課題。武川選手もレシーブが課題。あとの技術はまあまあでした。大澤選手はN選手と1ゲーム先取し、今後に期待がかかります。吉川選手も星野のOさんに競り勝ち、勝負強さを発揮しましたが、次の試合は完敗。杉山光風選手もノーシードからの活躍。上尾の北村選手を降しました。杉山美桜選手も勝つ進むがKさんには歯が立たずボールにスピードがほしいところ。ベスト8に誰も入れませんでした。全体的に好成績といってもおかしくはないと思います。



水分補給は熱中症予防。練習開始前に「飲み物買っていいですか？」とまだ汗もかいていないのにもう半分も有りませんか？

指導者が悪い！

過日大会終了後、卓球部全員でカラオケ・夕食会と行ったようです。いつも部員仲良くと思っているので、あまり好ましくないと思っても黙認しました。

しかし、家に着いたのが22:00。お金がかかりすぎ。行きたくないのに見えない強制力が働いたり、一切禁止にしました。もともと寄り道は好ましくありません。事故があっても学校よりの保障もできませんし。

宮田○-9+9+4-8+9×寒河江
宮田×-1+5+8-7-11○近藤
武川×-7-5-7○瀬戸
杉山美×-5-8-7○香取
大澤×+7-8-6-4○沼野
吉川○+10-9-5+11+6大野
吉川×-3-9-0○永野
杉山光×-10+9-4-7○古田
山本×+8-9+5-8-8○三谷